## Du in mir

Es ist mitunter ein weiter Weg, bis sich Kopf und Bauch irgendwann im Leben wieder auf Augenhöhe begegnen.

Kein Gefühl ist für immer verloren, wenn man es in sich bewegt und eint. Das führt zu einem veränderten Bewußtsein, das wiederum eine andere Wirklichkeit sieht.

Tief in den Gefühlen eingeprägt, sieht ein bewegter Blick zu mir: Du stehst einmal mehr vor mir und erinnerst mich an dein Wort.

Dein Wort, an uns zu glauben, damit die Liebe nicht zerfällt, und daß wir in allen Zeiten einander fest verbunden sind.

Ein Bund, der uns die Wärme gibt...
Wie kalt ist es wohl in einem Herzen?
so denke ich an die letzten Abschiede
einer verzweifelten Liebe...

Unerfüllt ruft sie mich zurück zu dem einst unvergesslichen Augenblick und dem Versprechen vor so langer Zeit: daß diese Liebe ewig bleibt.

Der lange und leere Weg durch die Zeit, war ein Weg voller Zweifel und Hoffen, damit das Leben wieder einen Sinn bekommt, den wir in der innigen Umarmung hatten.

Trotz aller beherzigten Zeichen und Worte lebst du weiter unstillbar in mir! Und die Gefühle zeigen einen neuen Morgen, versöhnt in erlöster Liebe mit dir.